

## Lerma



La ville de Lerma, dans la province de Burgos, s'élève sur une colline d'où l'on domine toute la vallée fertile du Arlanza. Là, les vestiges des remparts cohabitent avec un chapelet de couvents, d'églises et de demeures seigneuriales parmi lesquelles il faut retenir le 'Palacio Ducal', un joyau architectural de Juan de Herrera (XVIe siècle), témoin du passé florissant de la ville à l'époque de Felipe III.

La ville de Lerma, qui a été déclarée d'Intérêt Touristique en 1965, est l'une des villes de style 'herraniano' (de Juan de Herrera) les plus harmonieuses car elle a su conserver son architecture du XVIIIe siècle. De plus, une grande partie de l'architecture populaire a également été respectée, tout comme l'ont été les vestiges des temps et des cultures les plus anciens.

On peut visiter Lerma en partant de divers points de la ville mais on sera toujours surpris par l'amplitude de l'ensemble monumental. Avant commencer la visite par le quartier 'ducal', il est recommandé de remonter le temps jusqu'au Moyen-Age et découvrir d'abord l'imposant pont romain à sept arches, situé hors de la ville. De là, le 'Arco de la Cárcel' est l'accès à celle-ci mais il existe trois autres portes d'entrée qui font partie des l'ancienne muraille médiévale.

### Bien d'intérêt culturel

---

2 484